



ARCHIVO

Doña Laura es la cuarta mujer que quiere llegar a Zapote.

A la presidencia

Cuarta candidata

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Muchos afirman que Laura Chinchilla es la primera mujer candidata a la presidencia del país.

Sin embargo, el escritor Dionisio Cabal aclara que esto no es cierto pues en 1994 estuvo Norma Vargas por el Partido Unión Generalista y en 1998 de nuevo doña Norma por Pueblo Unido.

También estuvieron Yolanda Gutiérrez por el Partido Independiente y Marina Volio Brenes por Rescate Nacional.